



Mauve en novembre pour la sensibilisation au cancer du pancréas

Mauve est la couleur officielle qui représente le cancer du pancréas, symbole de courage, de mystère, de deuil et de spiritualité, une couleur apaisante et inspirante.

Signification des rubans de sensibilisation

Le ruban de sensibilisation est devenu un symbole qui affiche votre appui à une cause qui vous tient à cœur.

Au début des années 1990, les rubans sont devenus un moyen utile pour promouvoir la sensibilisation au cancer, tout d'abord avec le ruban rose pour le cancer du sein. Il y a maintenant des rubans de différentes couleurs pour représenter la lutte contre différents types de cancer. Depuis le ruban jaune qui s'est imposé lors de la crise des otages en Iran, les rubans sont devenus un moyen de se déclarer, de s'affirmer et d'accroître la sensibilisation.

Un ruban représente un symbole qui unit tous ceux qui le portent. Les femmes entament des conversations avec des inconnus qui portent le ruban. Les hommes font un signe de la tête en signe de respect. Si vous portez un ruban inhabituel et moins connu, les gens vous demanderont ce qu'il signifie et pourquoi vous le portez.

Signification des bracelets de sensibilisation



Les bracelets de sensibilisation sont devenus populaires lorsque la fondation de Lance Armstrong a lancé en 2004 son bracelet jaune de silicone distinctif Livestrong, pour appuyer la recherche sur le cancer. Dès 2005, le bracelet de silicone était adopté par de nombreuses œuvres de bienfaisance. Il s'agit d'une autre excellente façon d'accroître la sensibilisation et d'aider son

entourage à réaliser qu'il peut changer les choses et contribuer à informer les gens.

Accroître la sensibilisation au cancer du pancréas



En portant en public un ruban ou un bracelet mauve, vous affichez votre soutien à la lutte pour vaincre le cancer du pancréas.

Installez des lumières mauves sur votre maison pour allumer les gens à l'existence de cette horrible maladie.

N'oubliez pas... Ce geste signifie beaucoup pour ceux qui ont souffert, qui ont perdu un être cher ou qui luttent encore.